

学校だより

自立する子・「合い」ある子の育成～地域・学校・家庭をつなぐ～



かけはし

校訓

至誠・勤労・規律

令和8年1月29日

津幡町立井上小学校

TEL 288-8261

3学期 6年生の 0学期

～3学期を迎えた5年生の思い～ 5年 坂口結衣子
地域・保護者の皆様のお力で

校長 泉 和宏

大雪の際は、26日（月）の休校を含め、地域・保護者の方々にご理解ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。27日（火）の登下校時には、歩道や学校近くの通学路等にまだたくさんの雪があり、安全に登下校できるよう子供たちに注意や指導をしました。地域・保護者の皆様におかれても、危ない歩き方や行動を見かけましたら、ぜひ児童に注意したり、声掛けしたりしてくださるとありがたいです。また、学校にはたくさんの雪が積もっていますが、いつも地域の方には駐車場を丁寧に除雪していただいている。また、休校の際には、保護者の方で通学路を除雪していただいた方もいらっしゃいます。大変お忙しい中、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。職員を代表して感謝申し上げます。

さて、先日24日（土）にシグナスで、英語スピーチコンテストがありました。津幡町の小中学校の代表の児童生徒が集まって英語表現の発表をしました。井上小学校から出場した5名もがんばって出場し、どの子も練習以上のパフォーマンスを披露しました。ホールのとてもいい雰囲気の中で自分の力を発揮できるので、来年は井上小の出場者がさらに増えるといいと思います。大きなステージで発表することはとても貴重な体験です。ぜひ、チャレンジしてください。

今、学校では、読書をさらに増やそうと取り組んでいます。各学年で目標冊数がありますが、先日達成した児童の割合を調べたところ、全校で30%程度でした。今年度はあと2か月。できるだけ本を読んで、自分の知識や語彙力、思考力を高めてほしいと思います。少なくとも50%はクリアできるように各学級で現在声掛けを含め、取り組んでいるところです。子供たちには本をたくさん読んでほしいと思います。2月の全校集会でも全校児童に呼び掛けたいと思います。

また、先日23日（金）5限目には、授業参観を実施することができました。寒い中、多くのご参加をいただき、いつも以上に張り切って学習に向かう子供たちの様子が見られました。その後の学年懇談会は、PTAの役員の方のご協力を得ながら、担任と保護者の皆様と直接お話をする貴重な時間でした。参加された保護者の皆様、ありがとうございました。3学期も2か月ばかりとなりましたが、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

◇◇◇転出予定があるときは、ご連絡を!◇◇◇

近々、他の小学校へ「転校するかもしれない」「転校することが決まった」という場合は、すぐに担任にお知らせください。本校や転出予定校でのクラス編制等の準備があるため、予定がありましたら、担任に必ずお知らせいただけますようお願ひいたします。



↑書き初め会

↓なわとび運動



↑英語スピーチコンテスト
校内発表会